



謹賀新年

新年明けましておめでとうございます。旧年中は、皆々様から、当法人ならびに仲間へのご理解と、ご支援、ご協力をいただきましたことに対しまして、役職員一同、心より感謝申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルスによって、この地球上の77億9500万人のすべての人々が、生命・健康・働き・暮らし・学びのすべての領域にわたって大きな影響を受け、いまもなお受け続けているという人類の歴史の中でも特別な時となりました。幸い、ワクチン開発によって、明るい希望も少し見えるようになりましたが、まだ、収束には時間が必要な状態のようです。

ては、毎日2回にわたり職員から電話をかけ、健

り組みを続けて参りました。電話の前で、ワークからの電話を待ち受けておられる方も少なくありませんでした。京都ワークハウスは、仲間にとつて生きる場、働く場、仲間とのつながりの場として欠くことのできない場であることを、役職員一同その責任の重さとともにあらためて再確認しました。

2021年1月1日

(社福)京都第一久川中央 理事長 高塚 佳作子



# きょうされん第44次 国会請願署名・募金にご協力を！

今年もきょうされん第44次国会請願署名運動に取り組みます。昨年も皆さんのご協力で上京ワークハウスでは1575筆、京都府で132647筆、全国で867199筆の署名を国会に届けました。今年はコロナ禍ということもあり現時点では仲間とともに街に繰り出しての署名運動は難しい現状です。その中でも工夫してともにつながることをめざして請願署名運動に取り組んでいきます。皆さまからお知り合いの方にも広げていただけようご協力よろしくお願ひします。